



Prévue pour cette fin du mois de mars 2022, quelques confidences du président Achille David Essiane Minsili à la veille de cette importante rencontre.

À chaque génération ses défis et ses missions. À la Section Rdpc Mvila Nord-Est de Mvangan que préside le jeune **Achille David Essiane Minsili** sorti des derniers renouvellements des organes de base du parti, la mission semble plutôt se décliner en un programme politique.

De ses propres mots : **<< Il s'agit de l'occupation de l'espace politique et de la formation de nos militants entre autre >>**. Il estime en effet pour sa part que les assauts répétés ces derniers temps de certains partis politiques d'opposition (**Pcrn** et **Mrc**) qui ont tenté en vain d'exploiter les frustrations de quelques esprits surchauffés trouveront une réponse idoine dans des actions concertées et efficaces sur le terrain car la priorité ici reste et demeure : **<< l'amélioration du cadre de vie des populations qui veulent des infrastructures : des routes, de l'énergie et surtout des soins de santé de qualité >>**.

À la question de savoir sur qui ou alors sur quoi il compte pour atteindre ce gap, il répond sans hésitation et comme s'il l'attendait, la régionalisation à travers la mise sur pied des Ctds, le budgets programme et toutes les politiques publiques concoctées avec l'aide des partenaires au développement mais surtout selon lui c'est à l'élite de Mvangan et les populations elles-mêmes de prendre leur destin en main, de ne plus rien attendre des entrepreneurs politiques,

vendeurs d'illusions et arrivistes qui comme par surprise découvraient aujourd'hui le problème de Mvangan.

Selon **Achille David Essiane Minsili** l'arrondissement merengue dispose en effet, d'énormes potentialités. À commencer par l'exploitation forestière qui est une importante ressource au même titre que l'agriculture. De plus c'est un arrondissement qui partage une frontière avec un pays voisin et par conséquent est une zone d'échange et de transit à même d'apporter également des devises. Il nous parlait aussi des ressources minières extractives non exploitées et bien sûr du : **<< Capital humain, des esprits et des énergies à fédérer autour des mêmes idéaux et objectifs du parti >>**. La tâche s'annonce donc périlleuse et ardue pour ce jeune loup aux dents bien longues, obligé de faire ses preuves mais surtout de convaincre par des actions concrètes histoire de préparer le terrain aux prochaines échéances électorales de 2025.